
EMENTA:  REQUEREMOS  INFORMAÇÕES  AO  SENHOR

EXCELENTÍSSIMO PREFEITO SOBRE OS CRAS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos termos constitucionais e regimentais, ao

senhor Excelentíssimo Prefeito Municipal, por meio da Secretaria Municipal de Assistência

Social, informações a respeito dos Centros de Assistência Social - CRAS

REQUEREMOS:

Informações sobre os CRAS nos seguintes pontos:

1) Quantas famílias deixaram de ser beneficiadas no CadÚnico em Ribeirão Preto do
período de março de 2019 até março de 2021?

2) Quantas famílias se cadastraram no CadÚnico após fevereiro de 2021?

3) Quantas famílias estão cadastradas no CadÚnico em Ribeirão Preto até julho de 2021?

4)  Quantas  famílias  estão  inscritas  no  Cadastro  Emergencial  Municipal  (CACEM)  da
Secretaria Municipal de Assistência Social de 23 de março de 2020 até 31 de julho de
2021?

5) Qual a quantidade de CRAS na cidade de Ribeirão Preto?

6) Quantos bairros são atendidos por cada CRAS? Solicitamos essa descrição de CRAS
por bairro/região apontados em uma tabela descritos por nome de bairro/região por nome
de CRAS.

7) Como é composta a equipe técnica de cada CRAS, com seus cargos e funções?

8) Descrição de todos os profissionais que atuam em todos os CRAS em Ribeirão Preto
até a data do dia 31 de julho de 2021.

Sala das Sessões, 20 de julho de 2021.



COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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